

LOCAL | Solidaridad

Cruz Roja pone en marcha una campaña de recogida de alimentos en centros educativos de Priego

Esta “Operación Kilo”, viene motivada por el incremento de personas que se acercan a pedir ayuda a la institución

Redacción

Viernes 8 de abril de 2011 - 19:33



La asamblea local de Cruz Roja Española en Priego de Córdoba ha puesto en marcha en varios institutos y colegios del municipio la denominada “Operación Kilo”, con la que pretende que tanto el alumnado como el profesorado de estos centros colaboren con la entrega de distintos alimentos no perecederos y productos de primera necesidad para su posterior reparto entre familias sin recursos.

En concreto, participan en esta campaña los colegios Virgen de la Cabeza y Ángel Carrillo y los institutos Álvarez Cubero y

Fernando III el Santo, convertidos durante esta semana en centros improvisados de recepción de comida, leche para bebés y pañales.

De igual modo, toda aquella persona que quiera contribuir en esta iniciativa puede llamar al teléfono de la asamblea local de Cruz Roja (957 542211) para recibir más información o pasarse por las mencionadas dependencias, situadas en la calle Extramuros, s/n.

La institución humanitaria desarrolla programas de reparto de alimentos de dos formas, de manera indirecta, a través de la distribución entre entidades sociales en el marco del Plan de ayuda alimentaria para las personas más necesitadas, del Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA); y directamente, dentro de su batería de acciones para atender a las personas afectadas por la crisis.

Esta ayuda va dirigida a individuos o grupos familiares especialmente vulnerables (con menores o ancianos a su cargo); familias monoparentales; discapacitados físicos, psíquicos o sensoriales; personas incapacitadas para el trabajo o afectadas por toxicomanías o VIH/SIDA; infancia en situación de desamparo; mujeres maltratadas; inmigrantes, minorías étnicas y refugiados o asilados; ex reclusos; y mayores perceptores de las pensiones más bajas.

La recogida de alimentos, motivada por el incremento de personas que se acercan cada día a la institución para solicitar ayuda de primera necesidad, es consecuencia directa de una crisis que sigue repercutiendo en la creciente actividad de los proyectos de intervención social puestos en marcha por Cruz Roja para mejorar las condiciones de vida de los más vulnerables.